



# Communiqué de Presse

## Municipales 2014 et mobilité

11 octobre 2013

### L'association Mon Cher Vélo publie ses propositions à l'attention des candidats aux municipales 2014

Parce qu'elle s'est toujours voulu être une force de proposition, de médiation et de défense des usagers les plus faibles de la route que sont les cyclistes et les piétons, l'association **Mon Cher Vélo** a mis en ligne un « cahier de doléances » à l'attention des candidats aux prochaines élections municipales.

Dans un document d'une quinzaine de pages, l'association a mis en avant des propositions en terme d'aménagement et de politique de déplacements afin d'aller vers une mobilité en cohérence avec son temps et anticipant la fin du tout voiture.

Les propositions s'appuient sur un argumentaire solide, de documents issus d'organismes faisant référence dans le domaine de l'aménagement urbain et des déplacements (CERTU, FUB, club des villes cyclables...) et des constats tirés du Plan de Déplacement Urbains (PDU) d'Agglobus.

Ce document, consultable en ligne<sup>(1)</sup> est ouvert à la contribution de tous les usagers de la rue afin de l'alimenter avec un maximum de points de vue sur la construction de nos villes et le partage de la voirie.

**Mon Cher Vélo** est une association de défense des cyclistes quotidiens et de promotion de l'usage du vélo comme moyen de déplacement doux dans de bonnes conditions de fluidité et de sécurité à Bourges et dans tout le département du Cher.

(1) <http://monchervelo.fr/elections-municipales-les-propositions-de-mon-cher-velo/>

### Contacts presse :

Adrien Lelièvre, Président de **Mon Cher Vélo** - 06 12 33 13 17